

Information sur la publication des résultats de l'Appel à projet "CAP 20-25 Incoming Master Fellowship"

Publié le 24 février 2021 – Mis à jour le 25 février 2021



Date(s)

le 24 février 2021

Publication of results of the call for projects "CAP 20-25 *(English below)*
Incoming Master Fellowship"

Les résultats ont été envoyés aux lauréats lundi 23 février 2021. Sans réponse des responsables de formation ou du programme WOW!, les candidats devront considérer que leur candidature n'a pas été retenue.

Merci à tous les étudiants qui ont candidaté. Nous avons reçu un grand nombre d'excellentes candidatures, et il a été très difficile pour le Comité de pilotage de sélectionner les lauréats.

Nous vous souhaitons bonne chance pour la réussite de vos projets professionnels.

The final results have been announced to the selected candidates (23rd February, 2021). Applicants who do not receive a reply from the Program Coordinator or the WOW! Program should consider that their

application was unsuccessful.

Thanks to all the students who applied. We received a large number of excellent applications, and it was very difficult for the Steering Committee to select the laureates.

We wish you good luck for the success of your professional projects.

Le programme WOW!

[https://cap2025.fr/news/actualites-en-cours/actualites-passees/information-sur-la-publication-des-resultats-de-lappel-a-projet-cap-20-25-incoming-master-fellowship\(https://cap2025.fr/news/actualites-en-cours/actualites-passees/information-sur-la-publication-des-resultats-de-lappel-a-projet-cap-20-25-incoming-master-fellowship\)](https://cap2025.fr/news/actualites-en-cours/actualites-passees/information-sur-la-publication-des-resultats-de-lappel-a-projet-cap-20-25-incoming-master-fellowship(https://cap2025.fr/news/actualites-en-cours/actualites-passees/information-sur-la-publication-des-resultats-de-lappel-a-projet-cap-20-25-incoming-master-fellowship))